



過去の  
ニュースは  
こちら

## 国スポ・障スポに向けて花育て教室



### サルビアの花で選手たちを迎えよう 大会マスコットの登場に園児も大はしゃぎ

令和7年に滋賀県で開催される「わたSHIGA輝く国スポ・障スポ」に向けて、花いっぱい街づくりをしようと、県職員が花育て教室を行いました。5歳児30人がかわいいスコップでプランターに土を入れ、サルビアの花苗を植えて園舎前を飾りました。大会マスコットのキャプティも登場して、園児とふれあっていました。

6月1日 | 浮気保育園

## 玉津小学校 カヤック体験



### 赤野井湾の自然を感じ 全身で環境を学ぶ

玉津小学校6年生42人がカヤック体験を行いました。カヤック経験者や教師の指導のもと、1人1艇に乗り込み出港。事前にプールで練習していたものの、いざ赤野井湾の自然の中に飛び込むと風や波に流されてしまう場面も。しかし、徐々に慣れて友達と競争したり並走したり。終わった後は「カヤックのプロになったよ」と自慢げに話していました。

6月1日 | 赤野井湾

## 家族そろってよい歯のコンクール



### 家族で歯の健康を競う 最優秀賞は犬森さん親子

「歯と口の健康週間」に関連して開催しました。昨年度に3歳6か月児健診を受けた子どもとその家族5組がエントリーし、審査の結果、犬森 善斗さん親子が最優秀賞に輝きました。審査をした隠岐歯科医師(守山おとなこども歯科)からは「お菓子やジュースをやめるのではなく、その後の口腔ケアを大事にしてほしい」と講評がありました。

6月13日 | すこやかセンター

## 関西1部リーグ・守山ダービー



### レイジェンド滋賀FC vs 守山侍2000 地元対決の熱戦に盛り上がり

ビッグレイクで行われた関西1部リーグで、守山を拠点に活動する「レイジェンド滋賀FC」(ホーム)と「守山侍2000」(アウェイ)の直接対決が行われました。

大勢の観客が見守る中、両チームとも譲らず白熱した戦いを2-0で制したレイジェンド滋賀FCは、リーグトップに躍り出ました。

6月11日 | 野洲川歴史公園サッカー場 ビッグレイク

広報もりやまは  
右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなど

スマートフォンでも  
広報が読めます

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。  
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。



「Maichiro」アプリをインストール



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択



## 守山ニュース

「守山ニュース」びわ湖放送  
毎月第1・3金曜日放送中

● 守山の甘〜い特産品！  
ホテル印「モリヤマメロン」  
7月7日(金)午後8時20分～8時25分



● 守山の甘〜い特産品！  
ホテル印「モリヤマメロン」(再放送)  
7月21日(金)午後8時20分～8時25分

YouTube「守山市広報」で過去の放送を視聴できます